

Dicen solidarios peruanos que vista de Barack Obama a Cuba es un avance



Lima, 19 mar (RHC) La Coordinadora peruana de Solidaridad con Cuba afirmó que la visita del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, a la Isla es un hecho histórico y un avance en el dificultoso camino de la normalización de las relaciones bilaterales.

También señala que el norteamericano país fracasó en su intento de aislar y derrotar a la Revolución Cubana mediante la agresión militar y más de 54 años de bloqueo económico, comercial y financiero.

A su vez deplora la mantención del bloqueo norteamericano a Cuba y la hostilidad mediática en su contra.

Asimismo añadió que saludan esa importante visita y esperan exitosos resultados y, a la vez, reafirmó su solidaridad con el Gobierno y pueblo de Cuba en todas sus demandas.



Radio Habana Cuba